

En la red del sistema

Gasco advierte sobre riesgos y sanciones por intervenciones irregulares

● En recorridos de inspección se han detectado varias situaciones que pueden poner en riesgo a las personas que efectúan manipulaciones.

Policía

policia@elpinguino.com

A raíz de un constante monitoreo de sus redes de distribución, Gasco Magallanes ha alertado sobre la detección de diversas irregularidades en las conexiones de gas natural, las cuales representan un grave riesgo para la seguridad de la comunidad. La empresa ha informado que ya se ha notificado a las autoridades competentes para su respectiva investigación.

Según la compañía, estas "acciones irregulares" incluyen, principalmente, la manipulación de los medidores de gas. Se ha observado

que algunas intervenciones buscan falsificar el registro de consumo, ya sea por acción de terceros o a través de conexiones irregulares que impiden la medición adecuada.

Prácticas que ponen en riesgo la seguridad

Gasco Magallanes ha destacado otras prácticas que, además de ser irregulares, son extremadamente peligrosas:

- Reactivación de servicios suspendidos: la empresa prohíbe explícitamente que personas no autorizadas por Gasco reactiven el servicio de gas que haya sido cortado por motivos como morosidad o la detección de fugas.

Estas intervenciones pueden provocar incendios o explosiones, poniendo en peligro la integridad de las personas y las propiedades.

- Alteración del servicio: también se ha detectado la modificación del uso del gas o las condiciones del servicio sin la debida acreditación ante la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC). Un ejemplo de esto es el aumento del consumo de gas en una propiedad sin la evaluación previa de un instalador autorizado.

Sanciones y costos para los clientes

Gasco Magallanes ha sido enfático en que, ante la detección de cualquier irre-



La empresa Gasco Magallanes busca frenar prácticas irregulares, que ponen en riesgo a la comunidad.

gularidad, se procederá a la suspensión inmediata del servicio a nivel del medidor o de la red. La empresa ha advertido que los costos de regularizar estas situacio-

nes serán responsabilidad del cliente.

La compañía hace un llamado a la comunidad a tomar conciencia de los riesgos inherentes a la manipulación de los

sistemas de gas natural, subrayando que estas acciones no solo exponen al usuario, sino también a sus vecinos y a las instalaciones de la red completa a serios accidentes.